

Rasparle la mancha roja al Dr. Calderón Guardia es pretender convertirlo en un esqueleto sin vida

MANIOBRAN LOS VIEJOS CIRCULOS DEL PARTIDO REPUBLICANO PARA EMPUJAR A ESE PARTIDO HACIA EL ENTREGUISMO Y LA REACCION

Fueron esos mismos círculos los que se opusieron a que Calderón Guardia hiciera una buena transacción en 1948 y lo empujaron a él y nos empujaron a todos a una tragedia de muchos años

— DECLARACIONES DEL LIC. MANUEL MORA VALVERDE —

En el número anterior de este periódico se publicó una información de Goñito referente a la asamblea política calderonista que se celebró en ese puerto con asistencia del diputado don Guillermo Villalobos. Según dicha informa-

ció el Lic. Villalobos tomó medidas para que "no se colaran comunistas ni comunizantes" en la referida Asamblea. Comentando el hecho con el Lic. don Manuel Mora Valverde éste nos hizo las siguientes declaraciones:

"Tengo noticias de que ésa es la línea de conducta que está siguiendo el Partido Republicano en diferentes lugares del país. Parece que en la

Pasa a la Pág. 7



Central Sindical más amplia será creada

Para organizar un Congreso [Obrero con este fin, se acordó constituir un Comité de Relaciones Intersindicales
Página 2

Pto. Cabezas, nueva base para la agresión a Cuba

Se construyen apresuradamente pistas de aterrizaje, subterráneos, cuarteles, etc., mientras se acumulan toda clase de armas orientadas a operaciones militares de gran envergadura

HAY QUE IMPEDIR QUE NUESTRO PAIS SE UNA A LA DICTADURA DE SOMOZA EN SU AGRESION A CUBA

En Puerto Cabezas, los norteamericanos están construyendo a todo tren, inusitadamente, una base aérea. Lo están haciendo a escondidas. Los ingenieros y demás trabajadores norteamericanos que

Pasa a la Pág. 2

FRACASO DESFILE ESTUDIANTIL

PERO SIGUE ADELANTE LA MANIOBRA PARA OBLIGAR AL PRESIDENTE ECHANDI A ROMPER CON CUBA

La prensa nacional ha puesto todos sus trucos de propaganda en práctica para presentar una manifestación que fue un completo fracaso como un gran éxito. El vacío dejado por las masas estudiantiles que se negaron a la reacción y del imperialismo

Pasa a la Pág. 2

MANTENER LAS RELACIONES CON CUBA

PERMISO PARA DESFILAR CON ESTA CONSIGNA PIDIERON 150 ESTUDIANTES Y AMIGOS DE LA REVOLUCION CUBANA

24 de marzo de 1961

Señor

Presidente de la República
Licenciado Mario Echandi Jiménez.
Casa Presidencial

Basados en el credo democrático que profesamos y de acuerdo con sus manifestaciones públicas, en el sentido de que el gobierno ve con buenos ojos las manifestaciones de estudiantes y ciudadanos, acerca de problemas internacionales y todos los que afecten a nuestra democracia, solicitamos autorización para que estudiantes y ciudadanos en general realicemos una concentración, ante la Casa Presidencial para expresar el apoyo del pueblo costarricense a su política internacional de mantener relaciones diplomáticas con el gobierno de la república de Cuba.

Muy atentamente,
Pasa a la Pág. 7

CONTRA ESTO ESTA EL MUNDO



Dos niños de una aldea asiática masacrados desde el aire por aviones norteamericanos. Así ha ocurrido muchas veces. Así ocurre en Laos, donde a última hora, por las victorias del pueblo, Estados Unidos retrocede y parece que acepta volver de nuevo a Laos a la neutralidad. Así piensan hacer

en Cuba desde sus bases en Costa Rica, Guatemala, Miami, Isla del Cisne, Guantánamo, Puerto Cabezas, ¡Contra eso se alzan los pueblos del mundo! ¡No asesinarán niños cubanos desde sus cuatrimotores! ¡El mundo lo impedirá!